## 新型コロナウイルス感染症に関する続報

当院で新型コロナウイルス感染症の陽性者が発生した件について、経過をお知らせいたします。接触した患者様及び職員の PCR 検査を実施した結果、入院している患者様 2 名、職員 2 名が陽性となりました。現在も PCR 検査を実施中であり、状況調査を継続中です。そのため当面の間、入院、退院、救急患者の受け入れを停止させていただきます。

関係者の皆様には大変なご心配とご迷惑をおかけいたしますが、患者様の安全を第一に 考え対応してまいりますので、何卒ご理解ご協力をお願い申し上げます。

今後の医療体制につきましては、下記の通り運用させていただきます。

## <医療体制について>

外来診療・・・通常通り

救急診療・・・7月11日(月)まで受入停止

新たな入院・退院・転院・・・7月11日(月)まで停止

新型コロナウイルス陽性者の受け入れ・・・継続

発熱外来・・・通常通り ※屋外で実施のため

当院のワクチン接種・・・PCR 検査を実施し陰性を確認した職員が実施

会場:医師会病院と別棟の検診センター2階大研修室

- \*今後の経過につきましては、状況が変わり次第、迅速にお知らせいたします
- \*陽性となった患者様の詳細につきましては、個人情報の観点から控えさせていただきます。

2022 年 7 月 8 日 宇佐高田医師会病院 病 院 長 柏木孝仁 感染管理認定種師 是永香織